

**Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match* untuk
Meningkatkan Motivasi Belajar Matematika Siswa
Kelas VIII₁ SMPN 02 Gaung Belantaraya**

**PIANTO
NPM: 146410032**

Skripsi Program Studi Pendidikan Matematika FKIP Universitas Islam Riau

Pembimbing Utama: Drs. Abdurrahman, M,Pd

Pembimbing Pendamping: Aulia Sthephani, M,Pd

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memperbaiki proses pembelajaran dan meningkatkan motivasi belajar matematika siswa kelas VIII₁ SMPN 02 Gaung Belantaraya melalui penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe *Make A Match*. Jenis penelitian adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang terdiri dari dua siklus. Subjek penelitian adalah siswa kelas VIII₁ SMPN 02 Gaung Belantaraya yang berjumlah 26 siswa terdiri dari 13 siswa laki-laki dan 13 siswa perempuan. Instrumen pengumpulan data adalah lembar pengamatan aktivitas guru dan siswa dan lembar angket motivasi belajar matematika siswa. Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas guru dan siswa sebelum tindakan menunjukkan kelemahan seperti kurangnya keinginan siswa dalam belajar, kurangnya ketertarikan terhadap matematika, kompetisi antar siswa yang rendah, rasa senang dalam belajar matematika yang rendah serta kurang perhatiannya siswa terhadap matematika. Setelah penerapan pembelajaran kooperatif tipe *make a match* menunjukkan pada siklus I dan siklus II siswa sudah mulai tekun dalam belajar, menunjukkan minat terhadap matematika, berkompetisi antar temannya, percaya diri ketika mengemukakan pendapat serta adanya hasrat untuk belajar matematika, sedangkan angket motivasi belajar disebar sebanyak tiga kali yakni sebelum tindakan, setelah siklus I, dan setelah siklus II. Berdasarkan data yang diperoleh dari angket motivasi secara keseluruhan didapat motivasi siswa sebelum tindakan adalah 49,88% sedangkan setelah motivasi setelah siklus I adalah 59,89% dan setelah siklus II adalah 68,32%. Dari hasil penelitian dan pembahasan disimpulkan bahwa penerapan pembelajaran kooperatif tipe *make a match* dapat memperbaiki proses belajar dan meningkatkan motivasi belajar matematika siswa kelas VIII₁ SMPN 02 Gaung Belantaraya

Kata kunci: Pembelajaran Kooperatif, *Make A Match*, Motivasi Belajar Matematika